



Freilassinger Tennis-Asse triumphieren zum Auftakt

Herren siegen 7:2 in Schleching – Damen holen 3:3

Freilassing. Die erste Herrenmannschaft des Tennisvereins Max Aicher (TMA) Freilassing hat in der Südliga 2 beim TC Schleching dank einer geschlossenen Mannschaftsleistung mit 7:2 gewonnen. Die Partie war bereits nach den Einzeln entschieden. Der Aufsteiger mit Max Tiedke, Peter Clemente, Johannes Wiedecke und Mathias Fembacher entschied seine Duelle jeweils in zwei Sätzen. Viktor Schmidt verlor nach gewonnenem ersten Satz den zweiten im Tiebreak, entschied jedoch den dritten Durchgang im Champions-Tiebreak für sich. Die Freilassinger Doppelpaarungen Tiedke/Wiedecke und Clemente/Schmidt spielten jeweils groß auf und triumphierten jeweils in zwei Sätzen.

Die Herren 30 wechselten nicht nur die Altersklasse zu den Herren 40, sondern schlugen heuer in der höheren Landesliga 2 auf. Das Team um Kapitän Christoph Fi-

scher hatte mit dem HC Wacker München einen übermächtigen Gegner vor der Brust und zog mit 2:7 den Kürzeren. Die Landeshauptstädter traten lediglich mit fünf fitten Spielern an, sodass zwei Spiele kampflös an die Grenzstädter gingen.

Die Damen verstärkten sich mit Melanie Bösl auf der Spitzenposition und erkämpften sich gegen den TC Piding II ein beachtliches 3:3-Remis. Bösl sowie Christina Hochrainer im Einzel und das Zweierteam Bösl/Hochrainer fixierten mit ihren Erfolgen den Endstand.

Die für Mittwoch angesetzte Partie der Herren 65 in der Landesliga gegen den TC Bad Griesbach musste aufgrund des schlechten Wetters verschoben werden. Am kommenden Sonntag geht's für die Damen zu Hause gegen die TF Schönau. Die Herren, Herren 40 und Herren 65 müssen auswärts ran. – red